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Le scoop du jour  

Les dernières nouvelles  
 
Il y a eu une quinzaine de la librairie le 27 mai à Fontenay le fleury. Mme Roche-Langlois a 

organisé une sortie pour la classe de seconde E du lycée Jules Hardouin-Mansart. Les élèves on eu 

le droit à un chèque de 18€ pour acheter des livres dans cette librairie après cette magnifique 

rencontre avec une grande autrice et même un autographe pour ceux qui le souhaitaient. 

Cette rencontre a eu lieu pendant l’épidemie du corona et  toutes les merures sanitaires on été 

respectées. 

En arrivant devant la librairie les élèves on été très bien accueillis par le gérant et l’organisatrice de 

cette rencontre de la quinzaine de la librairie. Ensuite Monica Sabolo est arrivée, elle s’est 

présentée. Suite à cette présentation les élèves on pu lui poser quelques questions.  

Monica Sabolo  

Monica Sabolo était une élève assez timide au lycée qui travaillait  bien. Elle nous a parlé de son 

parcours dès son plus jeune âge : elle nous a parlé de ses voyages, des différents métiers qu’elle a 

eu, de comment elle est devenu autrice. En effet, elle a réalisé beaucoup de voyages pour la 

protection des animaux et elle a eu plusieurs métiers mais a fini par se consacrer complètement à 

l’écriture de ses livres car c’est ce qu’elle aime plus que tout. J’ai trouvé qu’elle développait 

vraiment ses réponses lorsqu’on lui posait une question et qu’elle était sincère et humble : elle 

n’essayait pas de se débarrasser des questions au contraire elle prenait de son temps. J’ai beaucoup 

aimé le fait qu’elle nous montre à quel point c’est important de créer et de s’exprimer (faire de la 

musique, écrire, dessiner) pour se libérer d’un poids et prendre du recul par rapport à une 

situation qui nous blesse par exemple. En effet, elle nous a dit que la vie n’est pas que noire ou 

que blanche, et que le fait de créer peut nous aider à répondre à certaines questions de la vie ou 

nous aider à nous sentir mieux : la création nous aide à mettre des mots, des images sur ce que 

l’on ressent. De plus, j’ai trouvé qu’elle ne nous parlait pas de manière pédagogique mais plutôt 

comme si c’était une amie qui nous donne des conseils. Aussi, elle nous a dit que le fait de ne plus 

avoir de motivation, ne plus avoir envie de lire, d’écrire, dessiner n’est pas grave, cela est normal 

car cette envie reviendra naturellement, elle ne disparaîtra jamais: c’est comme une rivière selon 

elle. 

Les livres qu’elle a écrits parlent beaucoup de disparition ou de sa vie en général. Elle aime bien 

partager les choses qui la tracasse. Pour elle, toute expérience mauvaise ou bonne est importantes 

pour son inspiration et sa manière de voir les choses. C’est aussi un moyen de se protéger. Elle a 

déjà eu le syndrome de la page blanche pendant quelques mois. Elle nous a montré sa manière de 

voir les choses qui est très intéressante et motivante. J’ai beaucoup apprécié cette rencontre. 
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